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Queridos soci@s 
 

En estas últimas semanas del año hemos seguido 
trabajando en consolidar la estructura de una piedra angular 
de nuestra sociedad, la Fundación, cuya nueva composición 
para los próximos dos años es la siguiente: Dr. José María 
Olaguibel (presidente), Dra. Mª Victoria Cardona 
(secretaria), Dr. Joaquín Sastre (Tesorero) y el  Dr. José Manuel Zubeldia (coordinador 
del área de becas). El resto de miembros del patronato son los doctores Daniel Muñoz, 
Javier Domínguez, Montserrat Fernández Rivas, Ignacio Antépara, José Mª Vega, 
Milagros Lázaro, Celia Morales, Pedro Ojeda, Arantza Vega, Santiago Nevot, Rosa 
Muñoz, Mª Ángeles Gonzalo, Antonio Parra, Teófilo Lobera y Álvaro Moreno, cuya 
integración en las distintas áreas de la Fundación está pendiente de decidir. Además, la 
Fundación cuenta con el Comité Asesor, integrado por los doctores Antonio Peláez 
(coordinador), Consuelo Martínez Cócera, Concepción López Serrano, Antonio 
Basomba, José María Cortada, María Rubio, Tomás Chivato  y los Sres. Federico Grego 
y Carlos Cortés.  
 

Agradecemos la labor de los miembros salientes, en especial al Dr. Ignacio 
Dávila por su excelente labor en la coordinación del área de becas y por colaborar 
eficazmente en la transición con el nuevo coordinador, el Dr. José Manuel Zubeldia. 
Corren tiempos difíciles en el campo de las ayudas de investigación pero estoy seguro 
que de este nuevo grupo germinarán ideas para afrontar estas situaciones y optimizar 
nuestros recursos, atendiendo las necesidades tanto de grupos de investigación 
consolidados como de los grupos noveles. 

 
El comienzo de un nuevo año es siempre tiempo de plantearse nuevos 

propósitos. La Junta Directiva tiene uno muy claro para estos próximos meses que es el 
desarrollo del plan estratégico. Sin embargo, la consecución de nuestros objetivos no 
es posible sin el apoyo de todos vosotros. Por ello os pido que este nuevo año 2011 
sea un año de compromiso con vuestra Sociedad, y nada mejor para ello que el 
colaborar a través de los distintos comités. Os animo a participar y desarrollar vuestras 
ideas. Pepa Benatges, en la secretaría técnica, está gestionando la recepción de todas 



vuestras cartas y correos electrónicos ofertando vuestra colaboración. Es también muy 
buen momento de comunicar a la Secretaría vuestras direcciones de correo 
electrónico de forma que la comunicación sea más fluida y eficiente. 
 

Animo también a todos los organizadores locales y científicos y colaboradores 
de nuestro próximo Simposio de Barcelona. Sabemos  que  están ya ultimando todos 
los detalles para que podamos disfrutar con este nuevo evento y quiero agradecerles 
su esfuerzo. A nadie se nos escapa que nuestra reunión anual es una de las acciones 
más importantes de la Sociedad y su éxito es de importancia capital. Mucho más este 
año en el que, además del Simposio de Alergia a Alimentos, también conmemoramos 
los 100 años de la inmunoterapia con alérgenos. Gracias por tanto por cuidar y mimar 
nuestra próxima cita anual. 
 

No quiero despedirme sin desearos, de todo corazón, que en este próximo año 
se cumplan todas vuestras expectativas, tanto profesionales como personales. Espero 
que estos días hayan sido de descanso y felicidad y también para vuestras familias. 
 
 Un fuerte abrazo 
 
 
 
 
 
José María Olaguibel  
Presidente SEAIC 
 


